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主な質疑応答

意見・要望等

別紙のとおり。

松阪市議会議長 中 島 清 晴 様

平成 31年 4月 23日
  議会報告会実施要綱第 8条の規定により提出します。

                       議会報告会 第 3班
                       代表者 植松泰之



【第１部の主な質疑応答・意見等】 

問 防災・災害対策、床上浸水対策 5,000 万円の使い道を知りたい。櫛田川は対象となって

いるのか。 

答 土砂の撤去や河川の拡幅、ポンプ場の整備等。2級河川名古須川や金剛川等が、豪雨に

よって床下・床上浸水が起こっている。海岸側から拡幅をしていかなければいけない。

県との協力の下、行ってきたが、財源のこともあり、なかなか進展はなかった。ポンプ

で排水をする対策もしてきた。櫛田川については、国の予算が中心となる。 

問 観光施策について、新しい観光交流センターを見た。中にある松阪市の情報としては限

定的なものになっていた（松坂城、三井家、お寺等）。しかし、飯南・飯高にもたくさん

の文化資産がある。観光の広域化において、新しくできたこの拠点施設に飯南・飯高の観

光を盛り込んでいく協議はあったのか。 

答 山間地域の観光施策については、「地域おこし協力隊」を今年度、1名雇用して山間 

地域の観光について観光内容やプロモーションを考えてもらい取り組んでいく。 

第 2部【住みよいまちづくりについての主な質疑・意見】 

意見 子供の見守りについてだが、赤滝地区の横断歩道はカーブになっているところにあ

り危ない。今はボランティアで誘導している。警察の方も協力してもらっている。横断

歩道が川側でなく、山側にしてくれたら信号をうまく使って安全に子供たちが通れる

ようになるのだが。 

答 県への要望として受け止めさせていただく。 

問 住民協議会で防犯カメラを設置した。設置前に窃盗事件があった。土木業者の鉄板が盗

まれたこともあった。周辺にカメラはない。大台側にこちらから要望しても良いものな

のか。設置へのご協力をお願いしたい。 

答 設置のための補助金は要望していただければ可能。 

要望 松阪側で電源がないため、カメラを取り付けられない。大台町側にお願いしたい。 


